

ゆり1組だより



令和6年10月31日(木) 雅福祉会 松島こども園 担任:上江洲 梓

色づく木の葉に、地面に重なる落ち葉や木の実。季節はもうすっかり秋ですね。子ども達も園庭に落ちている落ち葉に気付き、形や色の違い、雲の形に気付いたりと秋の発見を楽しんでいます。落ち葉の大きさや穴が開いていることに気づき、子ども達問いかけてみると、「虫が食べたんだよ」「太陽の光かな」と子ども達なりの考えを出し合っていました。自然の変化を感じ取り、好奇心や探求心を持って考え言葉で表現することを楽しんでいます。

季節の変わり目ですので、体調の変化に気を付けながら保育を行っていきます。

10月の姿



活動の様子

・園外保育で公園に行った際に、まつぼっくりを見つける。教室に戻ると、「水に入れると、大きくなまって」と友達の一言に実験が始まりました。他の友だちは「小さくなるんだよ」と違う結果を考えている友達もいました。

【思考力の芽生え】

・友達と一緒に実験していく中で、自分と異なる考えをあることに気づき、みんなで考えたり、試したりする姿。

【数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚】・実験をしていく中で、箱の中に水を入れていたが、多く入れると重くてこぼれてしまう、少なすぎるとまつぼっくりが浸らないなど水の量を調節しながら行っている。

~運動会練習~

2学期が始まると同時に運動会練習も始まりました。 さくらひまわり組の運動会を応援していたゆり1組は自 分達の運動会を楽しみにしていました。運動遊びではで きるようになるまで繰り返し挑戦する姿が見られたり、 「自分は一番前だから頑張る」など責任感を持って取り 組むすがたなど個々の目標を持って頑張っています。友 達と仲間意識を深めながら運動会練習に励んでいます。 運動会当日保護者の皆様の暖かいご声援宜しくお願い

します。







4,5月の頃によくやっていた集団 遊び「はないちもんめ」。最初の頃 は、子ども達も園生活に慣れていない 中だったので、担任も交えながら話し 合い、ゲームを進めていました。最近 子ども達からの「やりたい」の声があ り、やってみると、6か月も経つと、 チームの話し合いも自分の意見を言い ながらもみんなで決めて、こども達で ゲームを進めていました。





おしらせ

- 11月4日(月)は文化の日振替休日のため、休園です。
- 11月9日(土) こ・小合同運動会があります。当日は8:00までの登園で、体育着着用、帽子、水筒を忘れずにお願いします。
- 11月11日(月)1号児は運動会の振替休日の為、 お休みになります。2号児は通常保育です。
- 11月19日(火)に集合写真を撮ります。当日は式服またはおしゃれ着で登園してください。
- 11月28日(木)社会見学で那覇市消防局に行きます。8:50に出発しますので、8時15分までには登園お願いします。

